

Communiqué de presse

La Terre Bénie - Palestine n'est pas une carte électorale pour la négligence des Ruwaibidah

(Traduit)

Le lundi 19/8/2024, le président algérien Abdelmadjid Tebboune a appelé l'Égypte à ouvrir les frontières avec la bande de Gaza à l'armée algérienne, en soutien aux habitants de la bande de Gaza, et a déclaré : « Je jure que dès que nous enverrons des unités sur place, nous reconstruirons ce qui a été détruit » et il a dit : « L'armée algérienne est prête à se rendre à Gaza et nous sommes prêts, nous attendons simplement que l'Égypte nous ouvre ses frontières. » Dans une déclaration publiée sur la chaîne Bilad TV sur YouTube, Tebboune, qui se présente aux prochaines élections présidentielles du 7 septembre, a déclaré : « Par Allah, s'ils avaient ouvert les frontières pour nous, nous aurions envoyé une armée là-bas. Nous aurions envoyé des bus et construit trois hôpitaux en 20 jours. Nous aurions envoyé des médecins et reconstruit ce que les sionistes ont détruit. Gaza n'est pas le problème des Palestiniens, c'est notre problème à tous », et il a expliqué que l'armée de son pays est prête à intervenir dès que les frontières entre l'Égypte et la bande de Gaza seront ouvertes.

Après dix mois de déception des dirigeants musulmans et de leurs armées à l'égard du peuple de la terre bénie de Palestine et de Gaza, nous n'avons pas l'espoir que la vie reviendrait à ces dirigeants, que la chevalerie d'Al-Mu'tasim se manifesterait en eux et qu'ils défendraient les femmes de Gaza et son peuple. Il a été confirmé à tous, partout, à ceux qui partagent les frontières de Gaza et de la Palestine et à ceux qui en sont éloignés, que ces dirigeants musulmans Ruwaibidha (ignorants) conspirent avec les Juifs contre la terre d'Isra et de Mi'raj et son peuple. Nous n'attendons d'eux aucun bien, mais au contraire tout le mal. Les déclarations de Tebboune sont venues le confirmer. Bien qu'il soit certain que la question de la terre bénie de Palestine est une question militaire et non politique, une question d'armées et non de trônes, il induit en erreur avec toute la bassesse possible. Dans une partie de son discours sur ce qui se passe à Gaza, et en insistant sur le fait que l'armée doit prendre la place qui lui revient, il l'a mentionnée en tant qu'organisation médicale humanitaire ! Comme si le rôle des armées en temps de guerre, de destruction, de meurtre de musulmans et de violation de l'honneur était de construire des hôpitaux, de paver des routes et d'inaugurer des jardins et des parcs ! Tebboune sait aussi avec certitude qu'en Égypte, le pays de Kinana, il y a un Pharaon qui déclare ouvertement son hostilité à l'Islam, aux Musulmans et à la population de Gaza et qui conspire contre eux avec les Juifs. Il sait très bien que le Pharaon d'Égypte n'ouvrira pas les frontières. Comment le pourrait-il alors que c'est lui qui garde les frontières par crainte que tout musulman ou soldat du pays de Kinana (Égypte) se déplace devant les soldats d'Algérie, de Tunisie et les descendants d'Omar Al-Mukhtar en Libye, et non par crainte du mouvement de Tebboune et de ses semblables parmi les hypocrites ! Tebboune est donc rassuré dans ses exigences que le Pharaon d'Égypte n'ouvrira pas les frontières et sera à la hauteur de ses pires espérances en lui. Qu'Allah les combatte tous les deux.

Non seulement l'armée égyptienne (Kinana) est capable de libérer la terre bénie en une heure du jour, mais il en va de même pour l'armée algérienne, qui se classe deuxième dans le monde arabe après l'armée égyptienne, neuvième dans le monde en termes d'effectifs et quinzième dans le monde en termes de capacité de combat et d'équipement, puisque ses éléments prêts au combat sont estimés à 603 000 soldats. Elle est également capable de libérer la terre bénie des griffes des

Juifs et de leur profanation de la première des deux Qibla et de la troisième des Haramain. L'obstacle auquel les armées sont confrontées n'est pas la faiblesse ou l'impuissance, mais plutôt la trahison des dirigeants musulmans et leur échec envers les musulmans de Gaza, après qu'ils se soient engagés à ne pas se reposer tant qu'ils n'auront pas donné le pouvoir aux Juifs sur la Terre Bénie et qu'ils n'auront pas connu une ascension fulgurante. Pour y parvenir, ils s'accrochent à leurs trônes et s'efforcent avec diligence de truquer les élections qui leur permettraient de réussir sur les trônes (du pouvoir), en utilisant les questions les plus pures comme carte électorale pour atteindre les objectifs les plus dégoûtants !

Ô gens de pouvoir et de protection dans les armées égyptienne, jordanienne, pakistanaise et algérienne !

Allah vous a mis à l'épreuve en faisant de vous la barrière de la Oumma, son mur de protection et sa force de frappe. Pourquoi êtes-vous restés les bras croisés et n'avez-vous pas soutenu votre peuple à Gaza alors que vous voyiez une poignée de Juifs les attaquer sans crainte ni appréhension ? Même si la situation devenait grave et que vous preniez d'assaut leurs maisons, ils ne seraient pas restés devant vous une heure de la journée. Vous avez vécu cela le 7 octobre 2023, quand un groupe de croyants a pris d'assaut leurs maisons avec leur simple équipement, et ils ont fui devant eux comme de petits oiseaux, sans se retourner devant l'horreur de ce qu'ils ont vu de la bravoure de vos frères. Et s'ils affrontaient une armée comme celle de l'Égypte (Kinana), ou celle de l'Algérie, la terre des moudjahidines et du million de martyrs ! Pensez-vous qu'ils se seraient arrêtés à l'enveloppe de Gaza, ou qu'ils auraient continué leur marche vers Al Quds pour laver la honte de sa trahison tout au long de ces dernières années !

Ô gens de pouvoir et de protection dans les armées de la Oumma !

Vous savez avec certitude que l'avenir appartient à ce Dîn, et vous savez qu'Allah soutient ceux qui Le soutiennent, et remplace ceux qui se détournent de Son Dîn. Allah (swt) dit: **﴿وَأِنْ تَوَلَّوْا﴾** **“ Si vous vous détournez, il vous remplacera par un autre peuple. Et ce peuple ne sera pas comme vous”** [Muhammad: 38].

Pourquoi ne prenez-vous pas l'initiative d'obtenir ce grand honneur, de soutenir votre Seigneur et de devenir les nouveaux Ansar de ce Dîn, tout comme l'étaient les partisans (Ansar) des Aws et des Khazraj ! Décidez-vous, prenez le contre-pied de vos dirigeants et donnez votre Nousra (soutien) au Hizb ut Tahrir pour établir le deuxième Khilafah Rashidah (califat bien guidé) selon la méthode de la Prophétie, qui libérera les captifs et la Masra (mosquée Al Aqsa) et vengera le sang des martyrs, non seulement les martyrs de Gaza qui ont été tués par les Juifs, mais aussi ceux qui ont été tués dans le passé en Algérie par les Européens et les Français. Partez avec la bénédiction d'Allah, et sachez que lorsqu'Allah veut soutenir Ses serviteurs et Ses alliés, Il envoie ce bien à ceux qui le méritent, alors soyez ses gens et ses hommes.

﴿يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا اسْتَجِيبُوا لِلَّهِ وَلِلرَّسُولِ إِذَا دَعَاكُمْ لِمَا يُحْيِيكُمْ وَاعْلَمُوا أَنَّ اللَّهَ يَحُولُ بَيْنَ الْمَرْءِ وَقَلْبِهِ وَأَنَّهُ إِلَيْهِ تُحْشَرُونَ﴾

“Ô croyants, répondez à Allah et à Son Messager lorsqu'il vous appelle à ce qui vous donne la vie. Sachez qu'Allah se tient entre l'homme et son coeur, et que c'est vers Lui que vous serez tous rassemblés.” [Al-Anfal: 24].

**Le bureau central des médias
du Hizb ut Tahrir**

